

2.400 bouteilles en exposition

Publié le 22/03/2016 à 05:23 | Mis à jour le 02/06/2017 à 03:56



Michel possède 2.400 bouteilles sérigraphiées.

Les 26, 27 et 28 mars, Michel Chipaut exposera ses bouteilles, rue des Barraux. Ce dernier est en effet un buthisérigraphile depuis près de vingt ans. « Cette passion, je l'exerce depuis 1998. J'ai commencé avec quelques bouteilles sérigraphiées de la Coupe du monde de football, puis de beaujolais. Aujourd'hui je possède environ 2.400 bouteilles qui ont toutes une histoire. »

Cette collection, qui se visite depuis 2005, est alignée sur environ 200 mètres d'étagères. La dernière exposition a eu lieu en 2011.

Portes ouvertes, 12, rue des Barraux, les 26, 27 et 28 mars, de 9 h à 12 h et 14 h à 18 h. Vente de bouteilles. Contact : tél. 02.54.00.19.10 ou 06.89.48.06.30.

VALENÇAY



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [Deux-Sèvres : manif et contre-manif autour de la bassine de Mauzé](#)
- > [Des membres parmi les antipass à Châteauroux](#)
- > [Châtelleraut: il part ivre et sans permis au volant, sa femme prévient la police](#)

LES PLUS LUS

- 1 [Vacances, jours fériés : les dates à poser pour avoir un maximum de congés en 2022](#)
- 2 [En Italie, sa voiture est garée au même endroit depuis 47 ans et deviendra un monument](#)
- 3 **GRATUIT** [Indre-et-Loire : la préfecture annonce de nouvelles mesures sanitaires](#)
- 4 [En Haute-Vienne, ce patron offre une prime carburant de 200 euros à ses 62 salariés](#)
- 5 **GRATUIT** [Reprise de l'épidémie de Covid-19 : Emmanuel Macron s'exprimera mardi à 20 h](#)

